Kantonsrat St.Gallen 43.06.01

## Postulat der CVP-Fraktion:

Elternbildung: Koordination dringend notwendig

Geänderter Wortlaut vom 4. April 2006

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat Bericht darüber zu erstatten:

welche Angebote der Elternbildung bestehen und wie diese vernetzt und koordiniert werden können;

- wie weit die Schulgemeinden von der gesetzlichen Möglichkeit Gebrauch machen, die Elternbildung zu fördern;
- wie im Kanton St. Gallen die Elternbildung im Vergleich zu anderen Kantonen positioniert ist;
- wie die Elternbildung im Zusammenhang mit Massnahmen nach Art. 307 ZGB (Kindesschutz) umgesetzt wird.